

El debate que vendrá por el proyecto para prohibir el fracking

Partidos de oposición protagonizarán discusiones con sectores del Centro Democrático, el partido Conservador, Cambio Radical y 'la U' en el Congreso.

- [f FACEBOOK](#)
- [✉ ENVIAR](#)
- [TWITTER](#)
- [in LINKED IN](#)
- [G+ GOOGLE PLUS](#)
- [🚩 GUARDAR](#)



El fracking, o fracturamiento horizontal multietapa de yacimientos no convencionales de hidrocarburos, es una técnica para extraer **petróleo** y gas a grandes profundidades en el subsuelo.

POR: **PORTAFOLIO** · AGOSTO 11 DE 2020 · 10:42 A.M.

Una intensa polémica se vendría en el Congreso en los próximos meses por cuenta de un proyecto de ley radicado este lunes y que propone, nuevamente, la prohibición del fracking en Colombia.

Lea: [\(Lista normatividad para los pilotos de 'fracking'\)](#)

La iniciativa fue presentada por 36 legisladores que diferentes partidos, varios de ellos de oposición, los cuales protagonizarían el debate con sectores del Centro Democrático, el partido Conservador, Cambio Radical y 'la U', especialmente, que apoyan la implementación de esta técnica en el país.

Lea: [\(El Gobierno alista contratos para realizar los pilotos de 'fracking'\)](#)

El acto de este lunes estuvo acompañado de exposiciones de organizaciones antifracking que explicaron por qué, según ellas, esta práctica es nociva con el medio ambiente.

El fracking, o fracturamiento horizontal multietapa de yacimientos no convencionales de hidrocarburos, es una técnica para extraer **petróleo** y gas a grandes profundidades en el subsuelo, estimulando la roca generadora de estos recursos.

La oposición de algunas organizaciones sociales a su implementación ha derivado en un amplio debate en el país, en el cual han tomado parte el Gobierno Nacional, el Consejo de Estado y los gremios del sector de hidrocarburos, entre otros.

Mientras que las agremiaciones antifracking insisten en los perjuicios para el medio ambiente, el Gobierno quiere conocer a profundidad y con rigor científico los efectos de aplicar la técnica, para lo cual está avanzando en algunos planes piloto.

Francisco Lloreda, presidente de la Asociación Colombiana del **Petróleo**, hizo un llamado a permitir estos procesos. "Este no es el momento de buscar prohibiciones adelantándose a la posibilidad de contar con elementos y evidencias para una decisión responsable", dijo Lloreda.

POLÍTICA

[REPORTAR ERROR](#)

[IMPRIMIR](#)

Recomendados

ECONOMIA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Las cinco noticias del día en Portafolio.co



Colombia superó los 400.000 contagios de coronavirus



El presidente Iván Duque explica las últimas medidas frente la covid



Junta directiva de EPM presentó su renuncia al alcalde Daniel Quintero

[VER MÁS](#)

Recomendados

MOTOR

Audi S3 2021 llega en dos carrocerías con 306 caballos de potencia

FUTBOLRED

El primer gran fichaje que habría pedido Andrea Pirlo en Juventus

DONJUAN

El campo en pandemia

